



Sara Zarzoso

Redacción E&J



Europa abre las puertas al caso Alvia: el TEDH tendrá que valorar si se cumplieron todas las garantías durante la investigación del accidente

Ya han pasado más de diez años desde que tuvo lugar el trágico accidente del tren Alvia en Santiago; sin embargo, los familiares de las víctimas y afectados aún siguen luchando por obtener justicia. A pesar de que el exdirector de Seguridad del ADIF y el maquinista ya fueron [condenados a dos años y medio de cárcel el pasado 2024](#), quieren que se siga investigando **el siniestro que, el 24 de julio del 2013, acabó con la vida de 80 personas y causó alrededor de 150 heridos**. Al menos, hasta que se descarte o demuestre si hubo más responsables.

En este escenario interviene Administravando Abogados, un despacho de abogados que, contratado por la asociación Plataforma Víctimas Alvia 04155, lleva años tratando de esclarecer los hechos acontecidos en dicha tragedia, de modo que sean asumidas las responsabilidades derivadas del mismo, tanto a nivel técnico, político, como judicial. Una labor que se desarrolla en el ámbito administrativo —en paralelo al proceso penal incoado hace años contra los

...

[SUSCRÍBETE >](#)[para una conversión completa a PDF |](#)